

光る風

一南小だより R4 第13号 6月21日

プール開き

6月13日(月)、一南小のプール開き(水泳指導スタート)です。この日は、2・3組と1年生、2年生、4年生、6年生の子どもたちがプールに入りました。

また、雨が続いたため、3年生、5年生の子どもたちは、16日(木)にプールへ入ることができました。



監視台から、安全確認!



ジャズアウトリーチ

6月17日(金)、「The Swingcrafts」の方々をお招きし、4年生以上を対象に音楽鑑賞会を実施しました。ジャズの歴史を紹介しながらすばらしい演奏をきかせてくださいました。また、サプライズで一南小の校歌も演奏してください、子どもたちの心に響くとてもよい会でした。



教育実習

5月28日(土)から6月17日(金)までの3週間、教育実習生が2年生に配属され教育実習を行いました。6月16日(木)には、研究授業(算数)を行いました。2年生の子どもたちは、「100をこえる数」の学習で『10円玉を24個集めるといくらになるか』という課題に、生き生きと取り組んでいました。

また、最終日の17日(金)には、子どもたちが計画したお別れ会が行われました。3週間ありがとうございました。



10のまとまりをつくって考えると・・・



小学校球技大会

6月18日(土)に豊川市小学校球技大会が行われました。子どもたちは、全力でプレーしました。

天候が悪い中、子どもたちの送迎や応援ありがとうございました。

